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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Wendtorf 
(WENDT/GV/06/2011) vom 15.12.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Otto Steffen  

Mitglieder 
Herr Karl-Heinz Bleidiessel  
Frau Christel Grünberg  
Herr Martin Grünberg  
Herr Andreas Heckt  
Herr Michael Mann  
Herr Volker Petong  
Frau Dr. Anne Cathrine Riddervold  

Gäste 
Herr Professor Heisel Städteplaner 
Herr Witt Rechtsanwalt 

Protokollführer/in 
Herr Sönke Körber Amtsdirektor 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Wilfried Bierkant entschuldigt 
Herr Rüdiger Grabow entschuldigt 
Herr Claus Heller entschuldigt 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 19:40 Uhr 
Ort, Raum: 24235 Wendtorf, Promenadenweg 9, "Drea's Treff" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Einwohnerfragestunde  
   
 3.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 

08.11.2011 
 

   
 4.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Bürgermeister Otto Steffen eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Gemeindever-
treterinnen und Gemeindevertreter. Er stellt fest, dass zu dieser Sitzung ordnungsgemäß 
geladen wurde und dass die Gemeindevertretung beschlussfähig ist. 
 
Wünsche zur Änderung der Tagesordnung werden nicht vorgetragen.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 08.11.2011 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 08.11.2011 
werden nicht erhoben. Die Niederschrift gilt damit als genehmigt.  
 
 
 
TO-Punkt  4: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Gemeindevertreter Herr Bleidiessel fragt nach den Öffnungszeiten der Toiletten im Winter. 
Bürgermeister Otto Steffen antwortet, dass diese im Winter wegen der Frostgefahr nicht ge-
öffnet würden. 
 
Gemeindevertreterin Frau Dr. Riddervold fragt nach, ob das Haus „Villa Kunterbunt“ abgeris-
sen würde. 
Herr Bürgermeister Steffen berichtet vom Verkauf des Hauses. Der neue Eigentümer räume 
auf. Herr Steffen weist auf Probleme mit der Regenwasserentsorgung hin. Er bemühe sich 
jedoch gemeinsam mit dem Bauamt um Klärung der Angelegenheit. 
 
Bürgermeister Otto Steffen teilt mit, dass i. S. „Erneuerung der Flutlichtanlage“ die Zuschus-
santräge gestellt seien. Der Sportverband habe einen Zuschuss in Höhe von 2.000 € in Aus-
sicht gestellt.  
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Otto Steffen  gez. Sönke Körber 
- Bürgermeister -  - Amtsdirektor / Protokollführer - 
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